

01.06.2022

Sommerfilmabend: „Die Unbeugsamen“

Am Dienstag, den 21. Juni 2022, lädt die Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Königswinter in Kooperation mit den Ratsfrauen des Stadtrates zum Film „Die Unbeugsamen“ ins Siebengebirgsmuseum ein. Die Vorführung findet nachträglich zum Internationalen Frauentag statt. Eine Veranstaltung konnte aufgrund der pandemischen Lage im Mai nicht durchgeführt werden.

Nach der Vorführung stehen die „unbeugsamen Frauen des Stadtrates Königswinter“ bei einem kleinen Umtrunk zum Gespräch bereit. Los geht es um 18 Uhr im Foyer des Museums in der Kellerstraße 16. Der Eintritt ist frei.

Aufgrund begrenzter Plätze wird um Anmeldung bei der Gleichstellungsbeauftragten unter frau.ke.fischer@koenigswinter.de oder telefonisch unter 02244/889-364 gebeten.

Der Film „Die Unbeugsamen“ von Torsten Körner erzählt die Geschichte der Frauen der Bonner Republik, die sich ihre Beteiligung an den demokratischen Entscheidungsprozessen gegen erfolgsbesessene und amtstrunkene Männer wie echte Pionierinnen buchstäblich erkämpfen mussten. Unerschrocken, ehrgeizig und mit unendlicher Geduld verfolgten sie ihren Weg und trotzten Vorurteilen und sexueller Diskriminierung. Politikerinnen von damals kommen heute zu Wort. Ihre Erinnerungen sind zugleich komisch und bitter, absurd und bisweilen erschreckend aktuell.

Zahlreiche Pionierinnen der Bonner Republik werden gezeigt, wie zum Beispiel Herta Däubler-Gmelin (SPD), Rita Süßmuth (CDU), Hildegard Hamm-Brücher (FDP) und Petra Kelly (Die Grünen).